



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA ESTADOS UNIDOS. Tokio, abril 29 (Reuters). El primer ministro japonés, Yasuhiro Nakasone y su esposa Tsutako, saludan al dirigirse al avión que los

llevará a E.U. Durante cuatro días, Nakasone se entrevistará con funcionarios del gobierno norteamericano, tratando de solucionar problemas afines al comercio.

Abrams aduce ayuda de comunistas a Pinochet

Washington, abril 29 (AP). El subsecretario de Estado para asuntos interamericanos, Elliot Abrams, sostuvo hoy que la permanencia en el mando del presidente chileno Augusto Pinochet es facilitada por la acción radical de los comunistas, a los que atribuyó la mayoría de los males que afectan a América Central.

"Los soviéticos, al dejar en claro que el comunismo es una amenaza real, han debilitado la posición de los demócratas chilenos y creado dificultades adicionales en Europa, Estados Unidos y la América Latina para alentar una transición pacífica hacia la democracia en Chile", dijo Abrams.

Pesar de EU por muerte de Ing. en Nicaragua

Washington, abril 29 (UPI). El gobierno de Estados Unidos afirmó hoy que siente un profundo pesar por la muerte del ingeniero norteamericano que fue muerto durante un ataque realizado por los contras en Nicaragua.

bajan para el gobierno de Nicaragua están "en el camino del mal".

Linder, de 27 años, trabajaba en un proyecto hidroeléctrico y fue el primer norteamericano muerto por los contras, que tratan de derrocar al gobierno sandinista con el apoyo de Estados Unidos.

Responsabilidad de ex Pdte. Videla en golpe

Buenos Aires, abril 29 (AP). El ex presidente de facto y ex comandante en jefe del Ejército, Jorge R. Videla, condenado a prisión perpetua por violaciones a los derechos humanos, asumió total responsabilidad por el golpe de

Estado del 24 de marzo de 1976 que depuso al gobierno constitucional de María Estela Martínez de Perón.

Videla, quien cumple la sentencia en el penal militar de la ciudad de Magdalena, unos 100 kilómetros

—Pasa a la página 15—

Mayor argentino que causó rebelión está en Paraguay

Asunción, abril (UPI). El mayor Ernesto Barreiro, que recientemente encabezó una rebelión militar contra el gobierno argentino, "se encuentra en esta capital", afirmó hoy el vespertino Última Hora.

Al ser consultado por

—Pasa a la página 15—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEDITA. Londres, abril 29 (AP). El príncipe Carlos, que acaba de retornar de una visita a Gran Bretaña, es sorprendido en un momento de meditación.

Guatemala busca solución a huelga

Guatemala, abril 29 (DPA). El gobierno de Guatemala, a través del ministro de Asuntos Específicos de la Presidencia, Alfonso Cabrera, reabrió hoy el diálogo en procura de una solución con dirigentes sindicalistas que encabezan el movimiento de huelga de unos 150 mil empleados estatales, que demandan un aumento salarial de cien quetzales (40 dólares) mensuales y otras prestaciones.

El vocero presidencial, Julio Santos, al informar de este contacto, declaró que el gobierno mantiene empeño su negativa al incremento salarial, aduciendo que se tie-

ne un presupuesto estatal ya en plena ejecución.

Agregó que el gobierno sostiene que la huelga es ilegal y hace un llamado para que los empleados públicos se acojan a la ley y depongan su actitud.

Los empleados del Sector Público iniciaron el paro de labores el lunes último, tras la negativa del presidente Vinicio Cerezo a concederles el aumento salarial solicitado, aunque no todos los empleados se han adherido al movimiento de huelga, que se lleva a cabo principalmente en la

—Pasa a la página 43—

Juan Pablo II inicia hoy visita a Alemania

Ciudad del Vaticano, abril 29 (DPA). El Papa Juan Pablo II instó hoy a los fieles a que oren por el éxito de su segunda visita pastoral a la República Federal de Alemania, que inicia mañana tarde en Colonia y se prolongará hasta el 4 de mayo.

Durante la tradicional audiencia general de los miércoles en la plaza de San Pedro, el Santo Padre

recordó y ante 30,000 fieles que durante su visita a diversas diócesis alemanas —la segunda en siete años— tendrá la alegría de

beatificar a la carmelita alemana de ascendencia judía Edith Stein, que fue

asesinada en Auschwitz por los nazis, y del jesuita alemán Rupert Mayer, otra víctima de la persecución nacionalsocialista.

\$744 millones deja de recibir Ecuador

Quito, abril 29 (AP). El Consejo Nacional de Desarrollo (CONADE) precisó que el país dejará de recibir 744 millones de dólares por la paralización durante cinco meses de su producción petrolera.

El CONADE, organismo de planificación económica manejado por la vicepresidencia de la república, afirmó que la producción de petróleo se reiniciará en

agosto con un volumen de producción de 120,000 barriles diarios.

Añadió que rectén en noviembre se logrará la anterior producción de 250,000 barriles diarios.

Ecuador paralizó su producción y exportación petrolera después que sismos tectónicos destruyeron su infraestructura de transporte de crudo el 5 y 6 de marzo.

Empresa financiera de EU pierde \$250 millones

Nueva York, Abril 29 (UPI). La mayor empresa de servicios financieros de Estados Unidos, Merrill Lynch & Co. informó hoy que sufrió una pérdida de 250 millones de dólares por operaciones no autorizadas hechas por un alto empleado.

Merrill Lynch dijo que ha despedido al empleado y ha dado intervención al gobierno en las operaciones no autorizadas en títu-

los respaldados por hipotecas, que le causaron 250 millones de dólares de pérdidas en el segundo trimestre de 1987.

En un comunicado, la firma dijo que "ha reconocido" una pérdida de aproximadamente 250 millones de dólares debida a "significativas actividades no autorizadas por un alto agente recientemente despedido y la subsecuente volatilidad del mercado".

Cámara aprueba enmienda a sanciones comerciales

Washington, abril 29 (UPI). La Cámara de Representantes, furiosa por el creciente déficit comercial y la pérdida de empleos estadounidenses, aprobó hoy por estrecho margen una controvertida enmienda que requeriría sanciones contra algunos de los principales socios comerciales de Estados Unidos que no permitan la libre importación de productos norteamericanos.

La Cámara votó 218 a 214 a favor de la enmienda a una ley de reforma del comercio propuesta por el representante demócrata Richard Gephardt, que señalaría a naciones como Japón para sanciones comerciales, horas antes de que llegase a Washington el primer ministro nipón Yasuhiro Nakasone para una visita oficial.

La aprobación fue una gran derrota para el presidente

Ronald Reagan, que se reunió con 15 dudosos republicanos antes de la votación.

En la reunión, el mandatario les advirtió que la enmienda Gephardt "va precisamente en la dirección equivocada, al cerrar nuestros mercados que abrir los mercados extranjeros".

Estados Unidos sufrió en 1986 un déficit comercial récord de 170,000 millones de dólares, reflejando la pérdida de mercados extranjeros y, con ella, la de empleos estadounidenses.

La enmienda requeriría que naciones como Japón, que tienen superávits "excesivos" con Estados Unidos y mantienen prácticas comerciales injustas acuerden cambiar

—Pasa a la página 43—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO INGRESO. Berlín, abril 29 (AP). Una ambulancia de la Cruz Roja ingresa a un hospital de esta capital, llevando a bordo a Rudolf Hess, un ex colaborador cercano de Adolfo Hitler. Hace quince días, Hess, de 91 años de edad, que cumple condena de cadena perpetua, había sido dado de alta.